



MORENA Y ALIADOS RECHAZARON LA PROPUESTA DE LA OPOSICIÓN DE MODIFICAR LA LEY DE INGRESOS 2025 PARA FIJAR GASOLINA A 20 PESOS

La propuesta, diseñada para aliviar la carga económica de las familias mexicanas, no logró obtener el respaldo necesario de la mayoría en el Congreso. “Hoy quedó demostrado que la narrativa de compromiso con los mexicanos más desfavorecidos, repetida incansablemente por la mayoría artificial, es solo una fachada. Su rechazo evidencia una vez más su hipocresía y falta de sensibilidad hacia quienes más lo necesitan”, afirmó Döring.

El diputado señaló que esta decisión tendrá un impacto directo en millones de familias, especialmente aquellas que dependen del transporte público o utilizan combustibles como parte de su actividad diaria. “Negarse a limitar el precio de la gasolina y el diésel por debajo de 20 pesos es dar la espalda al pueblo de México. Es una traición más que se suma a su historial de incongruencias y falsas promesas”, subrayó.

La reserva proponía la adición de un artículo transitorio que dicta lo siguiente:

“Para el efecto de apoyar la economía de las familias durante el ejercicio fiscal 2025, el Ejecutivo federal garantizará que la recaudación del impuesto especial sobre producción y servicios, en los rubros de combustibles automotrices y fósiles a que se refiere el artículo primero del presente decreto, se obtenga sin que en ningún caso el precio de las gasolinas prémium y regular, así como del diésel, exceda los 20 pesos por litro.”

<https://lineapolitica.com/morena-y-aliados-rechazaron-la-propuesta-de-la-oposicion-de-modificar-la-ley-de-ingresos-2025-para-fijar-gasolina-a-20-pesos/>